

Grenoble, le 21 septembre 2015

Semaine de la qualité de l'air Des premières initiatives citoyennes à Grenoble

Dans le cadre de la semaine nationale sur la qualité de l'air et à l'occasion de la journée mondiale sans voiture - ce mardi 22 septembre, la Ville de Grenoble accompagne les initiatives citoyennes par lesquelles les Grenoblois se réapproprient l'espace public.

Cette année, à Grenoble, cette journée du 22 septembre sera centrée sur la **place de l'enfant et des jeunes** dans la ville, pour imaginer avec eux la ville de demain.

Au programme :



L'École maternelle et élémentaire Jean Jaurès organise deux temps festifs avec les enfants (de 11h30 à 14h et de 14h à 18h30) sur la rue Maréchal Dode qui sera pour l'occasion fermée à la circulation et interdite au stationnement.

La Maison pour tous Saint Laurent investit la place Saint Laurent pour un temps de jeux pour petits et grands avec notamment un tournoi de Pétéca (entre 16h et 18h30), sport brésilien mêlant badminton et volleyball.

Il s'agit d'une **première étape** qui préfigure, dans les années à venir, d'autres actions d'envergure auxquelles seront associés les Grenoblois désireux de se réapproprier l'espace public.

Cet événement est le **premier rendez-vous** d'une semaine d'animations, de temps festifs et populaires, de débats, consacrée à la qualité de l'air et au réchauffement climatique. Cette semaine se clôturera ce weekend end par le bouquet d'événements « **Climat de fête** » au Jardin de Ville.

Renseignements : grenoble.fr
Et plus d'infos à venir

Comptant sur vous pour relayer l'information,

Bien cordialement,

Service presse – Loubna Bouhrizi 04 76 76 39 24 / 06 26 57 19 77